



Tous deux natifs de Mulhouse, soucieux de son avenir, nous nous impliquons depuis de nombreuses années dans la vie mulhousienne.

Au travers de nos activités professionnelles en tant qu'infirmière et technicien, nous sommes en contact constant avec la population et conscients de ses préoccupations.

Vivant au cœur du Canton Mulhouse 3, Nordfeld, Drouot, Rebberg, Illzach et quai d'Alma, notre équipe a une vision des actions à mener pour accompagner l'essor de ce territoire.

Notre canton comprend la Ville d'Illzach représentée, par notre suppléant Frédéric Goerké qui y vit et qui est avocat au Barreau de Mulhouse.

Révoltés par la création d'un Grand-Est sans concertation, nous souhaitons œuvrer à la construction d'une Collectivité d'Alsace à statut particulier disposant d'une réelle autonomie et d'une gestion directe des impôts à l'image de notre histoire.

Nous prôtons le dialogue et croyons à la force de chaque habitant de nos territoires en puisant dans la richesse de notre identité alsacienne par sa langue et ses atouts qui sont le moteur de la prospérité économique.

Régis BASCHUNG et Nasira GUEHAMA

www.jaimemulhouse.fr

Liste centriste et citoyenne



*« Le 20 juin, votez et faites voter pour des Mulhousiens qui vous ressemblent.
Votez Régis BASCHUNG et Nasira GUEHAMA »*

*Pour plus d'informations, envoyez « OK » au
06.52.66.89.66*

« Moi aussi j'aime Mulhouse ! »

Faire réussir les Mulhousiens, mobiliser le canton pour qu'il soit possible de faire ses études de la maternelle à l'université à Mulhouse.

Promouvoir et développer le Droit Local, défendre nos deux jours fériés supplémentaires, notre régime d'assurance maladie, le repos dominical et le statut des cultes (concordat).

Créer un « club des possibles » au Drouot pour qu'entreprendre, chercher un stage, créer un produit ou un service soient réalisables.

Veillez à ce qu'Illzach et ses habitants aient un égal accès aux transports en commun et surtout aient le respect de leur tranquillité.

Sortir du Grand Est et doter l'Alsace d'un statut particulier avec des pouvoirs étendus en matière d'éducation et de culture, de santé, d'économie, de transports et d'aménagement du territoire.

Replacer Mulhouse dans le bassin alémanique et alpin, recréer un festival des musiques et des danses du monde, valoriser les langues d'origine. Mettre en place l'enseignement bilingue en Allemand/alsacien pour ceux qui le souhaitent.

Créer une synergie entre les commerçants du centre ville et de la rue de Bâle pour promouvoir les productions locales et mettre le made in Alsace au centre de l'offre commerciale.

Faire de la rue de Bâle, un axe commercial attractif, accompagner chaque commerce pour développer une offre qualitative et d'excellence (pâtisserie fine, charcutier, restaurateur, artisan, caviste).

Protéger l'écrin naturel du Rebberg et de la forêt du Thannenwald et son patrimoine architectural. Créer des temps de rencontre festive et ludique afin d'animer le canton et de créer ou renforcer les relations de voisinages et intergénérationnelles tout en préservant le cadre de vie de chacun. Rester à l'écoute des besoins réels pour trouver les bonnes solutions aux cas concrets (santé, maintien à domicile, droit à la vie tranquille, conflit de voisinage, harcèlement, détresse psychologique, difficultés financières, orientation professionnelle, décrochage scolaire, logement).



Mulhouse 3
42 539 habitants



Agnès FIMBEL, Nasira GUEHAMA, Régis BASCHUNG, Frédéric GOERKÉ
Liste centriste et citoyenne

